

汗とやきいも

つくしでは、先週水曜日が焼き芋大会でした。
とはいっても、昼間20度を超える陽気。
朝は涼しくて焚火も心地よかったです
日が昇るにつれて、しだいに汗が噴き出てきました。
枯れ枝をどんどんつぎこむと、燃える燃える。
額から流れる量も、ふえるふえる。

やがて子どもたちが登園してきました。
元気よく園舎から上の園庭に走り寄ってきて
「わあ、きょう、やきいも？」
「ぼくも焚火てつだうよ」
数センチの小枝を「はいっ」と手渡してくれる子
2メートルもの枯れ枝を「わっしょい」と運んでくれる子。
「ありがとう」といいながらも
こちら、暑さでだんだん目がまわってくる。

この日は、地域の子育て支援のつながりで
乳児くらぶの子や他園の保育者も来訪してくれました。
小さい子どもをすぐに可愛がってくれるつくしの子たち
お客様もにっこり。
お芋のほかに、柿やあけび、ざくろにじゅずだまなど
収穫や味覚も楽しんで、「つくしに来て楽しかった〜」。
こちらもうれしくなりました。

お芋を焼いている合間に、うまく身をこなしながら思い思い
鉄棒や木製遊具を楽しむつくしの子どもたちを見て
「皆とってもいきいきと、上手に体をつかえるので驚きました」と
他園の保育士さんがいってくださり、
私の汗と炭にまみれた顔もついつい、ほころんでしまいました。
(つくし保育園園長 つだかずお)

<お庭のチャペル 礼拝のご案内>

毎週日曜日午前10時30分 だいが教会
11月17日は醍醐教会でも収穫感謝礼拝と「やきいも大会」。
皆さまどうぞ誘いあわせて、秋の一日を楽しみましょう。